

UNA ALTERNATIVA OBRERA Y SOCIALISTA AL KIRCHNERISMO

El próximo 11 de agosto se realizarán las PASO, en las cuales nuestro partido con legalidad nacional en el distrito Córdoba presenta candidaturas nacionales.

La participación electoral del MAS se llevará adelante, en primer lugar, denunciando que la nueva ley electoral impuesta por el gobierno de Cristina Kirchner es antidemocrática, porque impone un piso electoral del 1.5% de los votantes para poder acceder a la elección general del octubre, lo que constituye una traba manifiesta para aquellas organizaciones que no cuentan con los recursos que poseen los partidos tradicionales.

El MAS señala que se vive un momento de “fin de ciclo” del kirchnerismo marcado por un deterioro en las condiciones de vida de los trabajadores y la juventud, que está produciendo el alejamiento de bastos sectores del oficialismo y poniendo en duda su continuidad más allá del 2015. El irracional impuesto al salario –mal llamado impuesto a las “ganancias”- que se les cobra a los asalariados, tragedias reiteradas como la del ferrocarril ex sarmiento y las inundaciones, la tendencia ascendente de la inflación, el imponer acuerdos salariales a la baja en las paritarias, etcétera, son todos elementos que alimentan este creciente descontento popular, por lo que la lucha contra estos flagelos serán banderas de la campaña electoral de nuestro partido.

Desde el MAS reiteramos que la política nacional viene siendo aplicada a rajatabla por el gobierno de De la Sota. Córdoba es el fiel reflejo de la producción nacional apoyada en la producción agrícola sojera, la agroindustria y la producción automotriz, de maquinas agrícolas y autopartes, ligadas al mercado mundial.

Esta matriz productiva es defendida por el gobierno Nacional y provincial, otorgando subsidios y exenciones impositivas a los empresarios y en forma grotesca a los grandes productores sojeros con un impuesto inmobiliario rural ridículo.

Tanto en la nación como en la provincia se favorece para que las patronales logren fabulosas ganancias. Nuestro partido sostendrá que se aumenten los impuestos y se retiren las exenciones impositivas a las empresas

Parte de esta misma pelea es la defensa de la nueva generación trabajadora que se expresa en los lugares de trabajo contra las direcciones sindicales tradicionales. El gobierno y la oposición patronal han congelado el debate acerca de la libre organización sindical, en complicidad con estas direcciones tradicionales. Sin embargo, por abajo se va imponiendo esta pelea, como muestra el caso de la lucha que venimos llevando adelante por la reincorporación de Maximiliano Cisneros (integrante de nuestro partido) injustamente despedido por la empresa Bridgestone-Firestone.

En Córdoba se manifiesta esta nueva generación trabajadora en las listas opositoras docentes, los trabajadores de Volkswagen, los jóvenes activistas de luz y fuerza, los trabajadores de uta, etc.

De la Sota persigue a los trabajadores que luchan avalando los despidos a través de la burocracia y sus ministros como Dragún como ocurrió con los trabajadores de Volkswagen.

La lucha contra las persecuciones gremiales y la restitución de todos los trabajadores despididos y el apoyo a esta nueva generación obrera será parte de nuestras banderas.

También será una bandera privilegiada la lucha por los derechos de las mujeres, en particular el derecho al aborto libre, legal, seguro y gratuito, derecho que particularmente el kirchnerismo –aunque cuenta en esto con la complicidad de la mayoría de la oposición parlamentaria y, evidentemente, de la Iglesia Católica- se ha negado a otorgar, a pesar de todas las expectativas que se generaron luego de la conquista del matrimonio entre personas del mismo sexo.

En nuestra provincia se redobla la lucha por los derechos de la mujer ya que la justicia de la provincia de Córdoba fallo en contra inclusive de las prácticas de los abortos no punibles en caso de violación, etc. Demostrando el peso de la iglesia católica en la justicia, el poder legislativo y el ejecutivo. Los problemas que afectan a las mujeres son cotidianos, y serán banderas de nuestra campaña: la lucha contra los femicidios, por los derechos de la mujer trabajadora, la pelea contra la trata de personas, tendrán un lugar destacado en nuestra campaña.

También será un centro de nuestra actividad electoral el poner bien alto las banderas de los derechos la juventud; políticos y de organización. En este sentido alentaremos la participación de todos los jóvenes mayores de 16 años en estas elecciones y, junto con esto, impulsaremos la organización de los centros de estudiantes en las escuelas secundarias para que lleven adelante la defensa de la educación pública, laica, libre y gratuita que hoy se cae a pedazos en todo el país y para que nuestros jóvenes dejen de ser tutelados de manera antidemocrática por las autoridades de los mismos.

Nuestra provincia sufrió la tala indiscriminada del bosque nativo para instalar definitivamente el cultivo de la soja y otros granos en nuestros suelos.

Llevando adelante cultivos que para tener alta productividad y grandes ganancias las patronales del campo fumigan en forma indiscriminada constituyendo un verdadero peligro para la salud humana y el daño definitivo de la naturaleza

Desde el MÁS no negamos los avances científicos para proveer de alimentos a la humanidad pero estamos en contra que los afanes de lucro pongan en peligro la sustentabilidad de nuestro país.

Nos oponemos, a los agro tóxicos, a la instalación de Monsanto en nuestra provincia o empresa del mismo tenor.

Como así también y en el mismo sentido nos oponemos a la minería a cielo abierto que envenena las aguas y despilfarra la misma solo para beneficio de las multinacionales.

En fin, desde el MAS nos presentaremos en estas elecciones como una oposición de izquierda obrera y socialista al gobierno de Cristina Kirchner, pretendiendo ser también una alternativa a las falsas salidas que se presentan partidos tradicionales como lo es en particular Unión Por Córdoba, el PRO, el FAP y la Unión Cívica Radical, que no apuntan a resolver ninguno de los problemas creados en nuestro país, sino las mismas viejas recetas gastadas que ya en otras oportunidades ha rechazado el electorado, sólo que colocadas en un “nuevo paquete” para convencer falsamente a los votantes de la justeza de sus propuestas.

Oscar Mauricio Morales

DNI 34.312.132

Federico Nicolás Coch

DNI 31.356.188

Mateo Romero Contreras

DNI 34.840.605

